


[Escuchar este artículo](#)

Incrementarían pie de fuerza en Cali para combatir la inseguridad, anunció Mindefensa

Julio 31, 2020 - 12:26 a. m. |

Por: Redacción de El País

1 Para definir un plan de choque contra la criminalidad en Cali y el Valle del Cauca durante el confinamiento por la pandemia del covid-19, en la región se realizará un consejo de seguridad extraordinario que presidirá el ministro de Defensa, Carlos Holmes Trujillo.

0

La reunión se hará en la capital del departamento y en ella se ajustarán las estrategias de apoyo al Plan Integral de Seguridad Ciudadana, según lo establecido por el Gobierno Nacional. Entre las medidas que ya están considerando es el aumento del pie de fuerza.

Carlos Alberto Rojas, a cargo del despacho de Seguridad Municipal, dijo que el jefe de la cartera "ha evaluado el fortalecimiento que necesitamos, sobre todo en inteligencia, investigación y judicialización".

Y adelantó que "las decisiones que tomemos en ese consejo estarán orientadas a proteger la vida y establecer un modelo de prevención del delito en todas las comunas".

Lea además: [Preocupa inseguridad en barrios del sur de Cali](#)



La Alcaldía de Cali dispuso \$250 mil millones para seguridad durante la vigencia de este gobierno. Prevén un fortalecimiento con recursos adicionales que entregará la Nación.
Foto: Raúl Palacios / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



AHORA EN PORTADA



CONTENIDO PREMIUM

¿Cómo va la velocidad del contagio de covid-19 en Cali?



CONTENIDO PREMIUM

El colosal parque que alistan para proteger al río Pance



ECONOMÍA

Desempleo en Cali: así estuvo en junio de 2020



ULTIMO MINUTO

Este es el 'pico y cédula' en Cali para el viernes 31 de julio



JUDICIAL

Incrementarían pie de fuerza en Cali para combatir la inseguridad, anunció Mindefensa



CALI

'Covid-móvil', la opción para luchar contra el coronavirus en los barrios más afectados de Cali



POLÍTICA

Sergio Fajardo: "nunca me voy hacer notar por agredir a alguien"



COLOMBIA

Las palabrotas de Ángela Lozano que se le salieron durante una sesión virtual del Senado

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
Anuncie	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Suscríbase o renueve su suscripción a El País	Cali	América de Cali	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Copa América 2019	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Fútbol Internacional	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
Iniciar sesión	Deportes	Maurice Armitage	Feria de Cali 2018	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	COPA AMÉRICA 2019	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	Calendario	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	METRO X METRO	Selección Colombia	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
lad	Vivienda nueva	Videos de la Copa	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascot
Síguenos en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	PLAN CIUDAD	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso cl
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Eventos en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
SERVICIOS	Proyectos de vivienda nueva en Palmira	Restaurantes en Cali	Marcas de Corazón		Audiencias El País
Pico y Placa Cali		Bares y discotecas en Cali			PROCESO REORGANIZACIÓN
		Conciertos en Cali			

Síguenos en:

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (+572) 898 7000 | Cali, Colombia

Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia

Publicidad en Bogotá - Cadenacol

Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofic 307

Según Rojas, la Alcaldía de Cali ha dispuesto \$250 mil millones para la dependencia durante la vigencia de este gobierno y se prevé un fortalecimiento con recursos adicionales al presupuesto que entregará la Nación.

"Seguimos en la ruta de la construcción del campus de la Policía, una infraestructura fundamental para mejorar las condiciones operativas y esto debe ir acompañado de tecnología que permita hacer inteligencia artificial, aumento en el número de cámaras y un pie de fuerza inclinado a la judicialización", concluyó.

En la reunión de este jueves con el ministro de Defensa, también participó el concejal Fernando Tamayo, quien hizo una serie de propuestas en temas de seguridad.

Una de ellas es liberar los \$25.000 millones que la Alcaldía de Cali financia para el sostenimiento de la Policía Metropolitana y que estos se destinen para la compra y mantenimiento de tecnología.

"Cali cuenta con 1855 cámaras de las cuales hay 500 fuera de servicio. En mantenimiento se necesitan cerca de \$20.000 millones, por eso sería un alivio contar con ese recurso. En Cali, si todos estos equipos funcionaran, habría una cámara por cada 1100 habitantes. Yo sé que estamos lejos de estándares como Nueva York y Londres que tienen una cámara por cada ocho habitantes o de los que se recomienda que sea una cámara por cada ocho habitantes, pero podemos empezar por lo menos por este indicador", explicó el concejal Tamayo.

Añadió que no todos los recursos de tecnología deben ir para la compra de cámaras de videovigilancia: "hay tecnología con algoritmos de predicción, inteligencia operativa criminal, fortalecimiento de las plataformas en línea y puestos de comando con inteligencia artificial en los que se puede pensar en hacer inversiones dado que este gobierno le apuesta al programa de Calinteligente. Estamos bastantes quedados y con un problema presupuestal grave, por eso pedimos que desde el Ministerio de Defensa se haga gestión con el Ministerio de Interior para apalancar estos proyectos y que nos sirva para compensar el déficit de policías".

El Concejal también se refirió a la necesidad de la continuidad de los comandantes de Policía de Cali, pues los últimos cuatro han durado solo año y medio.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

Actor Mauricio Bastidas resultó herido en medio robo en el centro de Cali

